



KR GROUP

<http://www.krjogja.com>


Kedaulatan Rakyat

Suara Hati Nurani Rakyat

Terbit Sejak 27 September 1945

krjogja.com

PALING MENGENAL JOGJA

NOW AVAILABLE ON: 

JUMAT PAHING

3 NOVEMBER 2017 (13 SAPAR 1951 / TAHUN LXXIII NO 038)

HARGA RP 3.000 / 24 HALAMAN

PENDIDIKAN

JUMAT PAHING, 3 NOVEMBER 2017
(13 SAPAR 1951)

"KEDAULATAN RAKYAT"
HALAMAN 10

DOSEN JADI 'ACADEMIC LEADER' IDE BAGUS

Tak Sekadar Kesempatan, Imbangi Penghargaan

YOGYA (KR)- Adanya ide Kemenristek Dikti agar dosen menjadi *academic leader* atau penghasil pemikiran baru sangat bagus, untuk memberikan motivasi. Karena tugas pokok dosen sudah terangkum dalam Tridharma Perguruan Tinggi, yaitu melaksanakan pendidikan dan pengajaran, penelitian untuk mengembangkan ilmu pengetahuan. Serta melaksanakan pengabdian masyarakat terkait dengan ilmu yang dikembangkan.

"Saya kira yang perlu disiapkan agar dosen dapat menjadi 'academic leader' adalah 'kesempatan'. Sehingga dosen betul-betul memiliki peluang untuk menekuni tugas pokoknya terutama dalam melakukan penelitian sesuai dengan bidang ilmuwan dan dukungan penuh dalam pelaksanaannya," kata dosen dari Universitas PGRI Yogyakarta (UPY), Prof Dr Buchory MS kepada KR di Yogyakarta, Kamis (2/11).

Buchory mengatakan, perlu penghargaan yang me-

madai terhadap hasil-hasil penelitian dan diimplementasikan sesuai dengan rekomendasi yang dihasilkan. Jika kondisi tersebut dapat diwujudkan maka akan muncul budaya penelitian yang sangat tinggi serta pemikiran baru yang dihasilkan oleh para dosen.

Sementara itu dosen Fakultas MIPA UNY, Dr Ariswan mengungkapkan, sebenarnya dosen-dosen beberapa disiplin keilmuan tertentu sudah memberikan karya-karya terbaik mereka.

Pertanyaan berikut sejauh mana pemikiran hebat itu bermanfaat bagi kehidupan berbangsa dan bernegara. Atau dengan kata lain sejauh mana pemikiran hebat itu dapat membumi menjadi fondasi dasar terapan. Sehingga bermanfaat bagi masyarakat baik dari ilmu sosial, agama dan sains dasar serta teknologi.

"Sekarang ini kita belum bisa mengintegrasikan pemikiran akademik yang hebat di perguruan tinggi. Selain itu para dosen pada bidang lainnya terutama yang sangat terkait dengan laju perkembangan sains dan teknologi banyak yang tidak bisa berkembang terkait dengan akses pada fasilitas yang secara riil diperlukan oleh mereka," tambahnya.

Menurut Dosen ABA SInema Yogyakarta Ira Ida Yustina MPd dalam men-

didik mahasiswa tidak hanya tentang akademik, tetapi juga perilaku. Bagaimana bersikap agar menghasilkan lulusan yang punya karakter untuk menghasilkan lulusan penerus bangsa.

"Kalau telaten tentu pesan itu akan terserap oleh mahasiswa," katanya. Menurut Ira seorang dosen harus bisa menjadi sosok teladan yang dihormati oleh mahasiswa, tetapi juga bisa menjadi teman. Mendorong mahasiswa untuk juga aktif dalam organisasi seperti UKM, memberikan perkuliahan di luar untuk memberikan relaksasi kepada mahasiswa.

Kemudian dengan sesama dosen, apabila menjumpai kekurangannya tidak langsung mencela. Sebaliknya menunjukkan kekurangan itu dengan baik. Termasuk jika dirinya mendapat kritik juga tidak langsung tersinggung.

(Ria/War) -o